

■ Actualidad universitaria

Palomeque “entendería” que el Gobierno retirara el apoyo al 2018

El director del VIII Centenario reclama un mayor impulso institucional

O. C.
SALAMANCA

La celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, en 2018, es un proyecto de Estado “porque así lo quiso el Gobierno en 2008, no la Universidad”, y esto “hay que asumirlo”. Aunque en la actual situación de crisis económica, cada vez más aguda y dura para las finanzas del país, el director de la Oficina del VIII Centenario de la Usal, Carlos Palomeque, reconoció ayer sin ambages que “entendería” que el Gobierno decidiera suprimir su apoyo -de momento institucional, que no financiero- a la iniciativa “si no hay posibilidad de acometerlo, porque estamos como estamos”.

Así de tajante y contundente se mostró Palomeque al respon-



Carlos Palomeque, en el centro, durante la rueda de prensa de ayer.

J. M. GARCÍA

der a los periodistas por el estado de la cuestión de la celebración del 2018. Un acto al que la Oficina que él dirige “está intentando dar toda la visibilidad posible” con diferentes actividades pero que está aún pendiente del “imprescindible” apoyo institucional, y

que éste se traduzca en financiación, para salir adelante.

En este sentido, y aunque en todo caso matizó que la Usal es “comprensiva” con la situación actual del país y del Gobierno, por lo que “no podemos reivindicar mucho”, explicó que la vice-

presidenta primera del Gobierno y presidenta de la Comisión Interinstitucional del 2018, Soraya Sáez de Santamaría, ha rechazado por el momento (“por el momento no toca”, ha sido la respuesta, según Palomeque) reunirse con él y el rector, Daniel Hernández Ruipérez, para abordar el asunto.

La parálisis institucional, entre la crisis y los distintos cambios de Gobierno y su composición, afecta también a la Comisión Ejecutiva, que ahora mismo está sin presidente, tras el nombramiento de José Eugenio Salarich como embajador en Emiratos Árabes.

Polémica con Palencia

En este sentido, Palomeque se mostró también muy crítico con el apoyo de la Junta a la reciente celebración del ochocientos aniversario del Estudio de Palencia. “Cada uno puede celebrar lo que quiera y buscar en las piedras dónde están sus orígenes, pero cuando uno apoya un evento sobresaliente debe medir el resto de apoyos”, indicó. ■

PARA 2013

Gran exposición sobre el patrimonio artístico de la Usal

La Oficina del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca presentó ayer el concierto que tendrá lugar el martes, día 26, a las 20.30 horas en la capilla de la Universidad, en el que se interpretarán piezas recuperadas del patrimonio musical de la institución académica correspondientes al siglo XVIII.

Será la primera vez que suenan esas piezas en más de 20 años, a cargo de la Academia de Música Antigua de la Usal.

Este concierto se inscribe en las actividades de recuperación y puesta en valor del patrimonio histórico y artístico, tanto material como immaterial, de la institución académica que está impulsando la Oficina del 2018, dentro de los actos de conmemoración del nacimiento de la Universidad.

Entre ellos, Carlos Palomeque avanzó ayer la realización de una gran exposición sobre el patrimonio histórico artístico de la Usal, que tendrá lugar a lo largo de 2013.